

La Pastoral de Juventud Interparroquial ha comenzado el curso con un S.O.S. para las comunidades cristianas:

«Nos faltan animadores de jóvenes»

Más de 300 jóvenes de Manzanares, entre las dos parroquias, las Juventudes Marianas Vicencianas y los grupos del Colegio San José, han empezado ya la formación catecumenal.

La pretensión de este curso es coordinar el trabajo entre todos los movimientos y ambas parroquias y seguir líneas de actuación comunes como signo evangélico de comunión.

Sin embargo, nos hemos encontrado con menos animadores de los que serían mínimamente necesarios. Por eso, el domingo día 12 de octubre se leyó un comunicado en todas las misas del pueblo, elaborado por los mismos animadores de juventud, haciendo así una llamada a la conciencia de todos los cristianos de Manzanares para que se impliquen de algún modo e intenten solventar este grave problema.

La respuesta posterior ha sido buena y se han ofrecido algunos nuevos animadores de jóvenes. Sin embargo, el dato es por sí solo significativo: nos faltan catequistas en Manzanares. Mayor disponibilidad, y no por parte de los que ya están, que demuestran un gran esfuerzo, sino de aquellos que sintiendo la llamada a esta tarea pastoral no se atreven a responder a Dios con su vida y con su tiempo.

Celebración del Día del Catequista en las parroquias de Manzanares

La Diócesis de Ciudad Real ha programado este año una jornada especial dedicada a todos y todas las que desempeñan la labor catequética en todas las parroquias.

Nuestras dos parroquias se han unido a este acontecimiento en el cual se pone en primer plano la importante e imprescindible labor de educación y acompañamiento en la fe, como principal misión que desempeñan los catequistas.

En Manzanares contamos con más de 80 catequistas entre las dos parroquias. Precisamente este día quiere ser un reconocimiento y un apoyo a su labor eclesial. En la catequesis es donde se educan en la fe nuestros pequeños, nuestros jóvenes y todos los cristianos.

Con motivo del Día del Catequista celebramos en las parroquias la llamada «Misa del Envío», poniendo de relieve que la figura del catequista, muchas veces inadvertida entre nosotros, es enviada desde la Eucaristía con una misión concreta, fiel al mandato evangélico del anuncio del Reino.

Los catequistas son verdaderos ministros de la Iglesia porque tienen el oficio de enseñar la fe. Por ello ser catequista no es una afición, no es un «hobby», sino una auténtica vocación cristiana que surge dentro de la Comunidad para el servicio de ésta.

La catequesis de las parroquias de Manzanares, en marcha

La catequesis de infancia ya está organizada en ambas parroquias desde el mes de septiembre y la respuesta de los niños ha sido más que aceptable en los primeros cursos, aunque disminuye el número de los que acuden a la formación catequética una vez que hicieron la Primera Comunión en los cursos anteriores.

La organización de la catequesis pone a disposición de las catequistas los medios necesarios para su mejor formación, concretamente a través de la ESCUELA DE CATEQUISTAS. Mediante este instrumento tienen la oportunidad de prepararse adecuadamente para desempeñar esta imprescindible labor evangelizadora.

Es destacable la función catequética que se ofrece a los niños en la familia «iglesia doméstica»; no en vano, muchas madres y padres son los primeros en enseñar a los pequeños el verdadero rostro de Dios.

Con este mismo fin catequético-evangelizador para la infancia se puso en marcha desde el mes de octubre en las dos parroquias la «Eucaristía con niños», donde ellos son los verdaderos protagonistas a la hora de recibir y celebrar a Jesucristo, escuchar su palabra y participar con las lecturas, ofrendas y cantos.



Asociación de Alcohólicos Rehabilitados

Si tienes problemas con el alcohol ;ACUDE A ARMAN!

Asociación de Alcohólicos Rehabilitados de Manzanares - Jueves de 18'30 a 22'00 h.

c/. Mayorazgo, nº 22 - Teléfs.: 61 26 96 y 61 24 61